

EIN STARKES TEAM.

Gemeinsam schaffen wir Fortschritt.

Ein Bürgermeisterkandidat ist nur so stark wie das Team, das hinter ihm steht. Streng nach dem Motto „Mehr Demokratie wagen“, das Willy Brandt einst geprägt hat, ist es uns Anfang Dezember 2025 gelungen eine sozialdemokratische Liste für die Kommunalwahl 2025 aufzustellen. Dabei konnten wir qualifizierte Unterstützer motivieren, die sich mit Herz und Verstand für ihre Gemeinde einsetzen.

Was wollen wir erreichen?

Wir wollen Zukunft gestalten und echten Fortschritt wagen. Dafür greifen wir auf Erfahrungen aus dem Gemeinderat, den Gewerkschaften, der Landwirtschaft, Ingenieurwissenschaftlicher Praxis, sowie Örtlicher Gefahrenabwehr zurück.

Wer steckt hinter den Gesichtern auf den Plakaten?

Hinter den Fotos stehen neben unserem Bürgermeisterkandidaten Stefan Haas unsere Listenkandidaten Patrick Reimers (Ingenieur), Peter Frey (Student Maschinenwesen) und Martin Schlämmer (Landwirt/Postangestellter).

Welche Themen sind für uns alle besonders wichtig?

Energie, Unterstützung von Familien, Bildung und ein gutes Leben im Alter sind Themen, die mit Mut angepackt werden müssen. Auch Wohnen, eine moderne Verwaltung, Digitalisierung, Mobilität, Gemeinwohlökonomie sowie die Stärkung demokratischer Beteiligung stehen für uns im Fokus.



Fotocredit hier: Patrick Reimers

v.l.n.r.: Patrick Reimers, Peter Frey,
Stefan Haas, Martin Schlämmer

08.03.
SPD
WÄHLEN!

STEFAN HAAS
Bürgermeisterkandidat

haas.stefan.spd@gmx.de

Herausgeber: SPD Markt Indersdorf • Freisinger Str. 40 f • 85229 Markt Indersdorf. Titelfoto: Patrick Reimers.

FORTSCHRITT FÜR BERGKIRCHEN.

ZUHÖREN.
VERSTEHEN.
HANDELN!



Folge uns für noch mehr
#SozialePolitikFürDich



/SPD Bergkirchen



spd.bergkirchen



SPD.DE



STEFAN HAAS
Bürgermeisterkandidat
für Bergkirchen.

SPD Soziale
Politik für
Dich.

LIEBE WÄHLERINNEN, LIEBE WÄHLER,

Bergkirchen steht vor wichtigen Entscheidungen - für unsere Kinder, unsere Energieversorgung und den sozialen Zusammenhalt. Ich kandidiere für das Amt des Bürgermeisters, um diesen Herausforderungen zu begegnen.

Mit den Forderungen höher zu bauen und Energieziele nachhaltig festzulegen, stelle ich kontroverse Ansätze zur Wahl. Unterstützen sie mich bitte hierbei! Als amtierender Gemeinderat sehe ich mich in der Pflicht, meine Erfahrungen mit mehr Gewicht einzubringen.

Diese große Verantwortung kann und will ich tragen.

WER BIN ICH?

Mein Name ist Stefan Haas, ich bin 58 Jahre alt und als Informatiker tätig. Aufgewachsen bin ich in der Gemeinde Bergkirchen und bis heute dort ansässig. Mit meinem Abschluss an der Technischen Universität München (TUM) stehe ich für technisches Verständnis und für Wissenschaft.

**SOZIAL.
NACHHALTIG.
GEMEINSAM.**

WOFÜR STEHE ICH?

Zeitgemäße Energiepolitik umsetzen.

Eine nachhaltige Energiepolitik halte ich für ökonomisch und ökologisch unabdingbar. In unserer Gemeinde sind zwei Windkraftwerke im Bau. Das ist ein Anfang - aber zu wenig. Wir brauchen konkretere Pläne und langfristige Ziele.

Eine soziale, zukunftsfähige Gemeinde gestalten.

Natürlich stehen für einen Bürgermeister die Mittelschule, die Kindergärten und die Verwaltung im Zentrum seines Wirkens. Aber auch den Themen Demografie, Energie, Bauen und Einsatzkräfte müssen wir uns widmen. Diese sind zentrale Herausforderungen für die kommenden Jahre, die Zusammenarbeit von Fachpersonal aus allen Fraktionen und darüber hinaus erfordern.

Zu Gute kommt mir dabei, dass es in meiner DNA liegt Brücken zu bauen und Wege zueinander zu finden. Meine Hartnäckigkeit bei wichtigen Themen, die unsere Zukunft betreffen, mag manche verärgern. Es geht mir um die Menschen, da nehme ich das in Kauf!

Bergkirchen durch herausfordernde Zeiten führen.

Die Welt gerät aus den Fugen und bringt Geflüchtete zu uns. Sie sind Opfer von Krieg und autoritären Regimen, die auch unsere Freiheit bedrohen. Einfache Parolen und politische Radikalisierung lösen keine Probleme, sondern verschärfen sie nur. Als überzeugter Europäer stehe ich zu den Werten der Europäischen Union und hier auch in der Tradition von großen Staatsmännern wie Helmut Schmidt, Helmut Kohl und Theo Waigel. Der Euro hat sich bewährt.



Wir können wirtschaftliche Stabilität, Unabhängigkeit und die Abwehr militärischer Bedrohungen nur gemeinsam mit unseren europäischen Partnern meistern.

Solidarität mit der Ukraine.

Die Menschen aus der Ukraine sind mir freundschaftlich verbunden, sie sollen in Bergkirchen auch weiterhin Unterstützung finden und sich hier eine Heimat schaffen können - eingebettet in klare Regeln, funktionierende Integration und den Zusammenhalt in unserer Gemeinde.

Mehr Kompetenz in den Gemeinderat.

In der SPD arbeite ich in einem starken Team, das mich trägt und qualifiziert ist. Wir brauchen im Gemeinderat mehr technische und planerische Kompetenz. Mehr Ingenieure, mehr Fachwissen - für ein Bergkirchen, das auch morgen noch gut funktioniert.

Soziale Politik für alle.

Wir brauchen wieder mehr Engagement für eine soziale und solidarische Gemeinschaft. Ein etwa auf Rendite ausgerichtetes Krankenhaus wie das Helios-Klinikum in Dachau mahnt uns, unsere Ziele zu überdenken.

Als Bürgermeister werde ich für alle Bergkirchener da sein - unabhängig davon, wen sie wählen.

Stefan Haas
Bürgermeisterkandidat

**»Politik ist nicht nur
Denksport, sondern Politik
ist auch Handeln.«**
HELmut SCHMIDT